



1973

## OBJECTIFS ATTEINTS A L'U.S. ST-GEORGES-DE-ROUELLEY



1974

(haut) **P. BONENFANT (président) / A. LEROUX / M. FLEURY / JP SIMON / G. REBOURG  
R. REBOURG / M. LESELLIER / D. DEROUET / Arbitre**  
(bas) **R. LECORNU / HEUZÉ / M. DELANGLE / F. BOURDOULOUS / JC SOUFFOIS / M. SIMON**

## Un nouveau président à l'U.S. St-Georges-de-Rouelley

L'Union Sportive de St-Georges-de-Rouelley a changé de président. Depuis 1964, M. Bonenfant, directeur de l'école, assumait cette responsabilité. Il vient de passer le flambeau à M. Raymond Béchet,

vice-président, membre du comité depuis 1961.

M. Roger Le Monnier, secrétaire général, qui avait pris cette fonction en 1957, continuera à la remplir.

En présence du maire, M. Hamel, il tint à rappeler que M. Bonenfant avait pris les rênes, alors que l'équipe fanion était en promotion de première division, la conduisant à la division régionale d'honneur. Il remercia, pour l'action entreprise avec succès, et le concours apporté en toutes circonstances.



1975

Le président et le secrétaire, MM. Raymond Béchet et Roger Lemonnier



1975

(haut) **LESELLIER / LECORNU / REBOURG / LEROUX / LEDIGOL / LEPAPE / BENOIT / SIMON**  
 (bas) **LEPROVOST / REBOURG / RIDRAY / GÉRARD / DURAND / SOUFFOIS**



1976

L'équipe 1 C de l'U.S.S.G. De g. à dr., au 1er rang : Bouillé, Lecardonne, Delangle, Simon, Marie et Dubourg.  
 au 2<sup>e</sup> rang : Breillou, Unlu, Gérard, Mounoury, Lecuilaler et Glais. Dirigeants : Jouin et Gérard.

Beuve

## Saint-Georges-de-Rouelley : avec les jeunes footballeurs



1976

Les cadets de St-Georges de Rouelley. Premier rang de g. à dr. : Lecrosnier, Joublin, Leroy\*, Daix. Deuxième rang : Breillot, Thébault, Ledézet, Leseller, Lecrosnier D., accompagnés des dirigeants : MM. Ruault et Duceux. Absent sur la photo : Lepetit.

\* : Leroux

## SAINT-GEORGES-DE-ROUELLEY A l'Union sportive, toujours le moral

A l'heure où l'Union sportive de Saint-Georges-de-Rouelley quitte la division d'honneur régionale, pour se retrouver en promotion d'honneur, M. Roger Le Monnier, secrétaire général, a en présence des joueurs et dirigeants, évoqué ce que fut la vie de l'U.S.S.G. créée en 1949.

A cette époque, le président était M. Fernand Barré, et le secrétaire-trésorier, M. Georges Poupinet. Elle connut des difficultés de terrain. Un champ, prêté par M. Langlois, devait être abandonné au moment des foins. Deux ans après, le club tomba en sommeil. En 1955, la municipalité fit l'acquisition d'une parcelle de terre où se situe le stade actuel. Deux ans plus tard, la sportive reprit vie. Elle devait avoir comme présidents successifs : MM. Letellier, Hamard, Bonenfant, Raymond Béchet.

Lors des saisons 57-58 et 58-59, la seule formation créée disputa des matches amicaux. La municipalité, présidée par M. Langlois, aménagea un vestiaire. En 59-60, commencèrent les championnats. L'U.S.S.G. se classe 4°. La saison suivante, elle enlevait le championnat de seconde division. Poursuivant sur sa lancée, la société accéda à la promotion première division. Vint 1966-1967 avec la montée en première division. Des succès en coupe de Normandie dont une belle victoire contre la Jeunesse Fertoise leader de la D.H.R., préludèrent à l'accession à la promotion d'honneur en 1971-1972.

La grande année du football fut 1972-73, avec la modernisation du stade réalisée par M. Hamel, maire, et la municipalité, ainsi qu'avec le concours de bénévoles. Et enfin, l'apothéose, avec l'entrée dans la division d'honneur régionale qui vit — date mémorable — le secrétaire général perdre ses moustaches le 23 juin 1973.

Pendant trois ans, les Saint-Georgéais allaient se maintenir à ce haut niveau. Malheureusement, en 74-75, la 1B qui, l'année antérieure, accédait à la seconde division, réintégrait la 3°.



Analysant la dernière saison, M. Roger Le Monnier déclare « Nous pouvons nous féliciter d'un record, si l'on se compare à Sourdeval, Créances, Falaise, St-Vaast. Nous avons connu un manque de chance et de réussite. Malgré cela, nous nous sommes battus et nous n'avons pas connu le découragement. La camaraderie est restée la force principale de notre équipe. La 1B termine 4°. Les cadets se classent dans la première partie du tableau, de même que les minimes ».

Il fit appel aux joueurs seniors disponibles pour assurer l'arbitrage des matches de jeunes, le samedi après-midi et le dimanche matin.

L'U.S.S.G. engagera cinq équipes en championnat. La première jouera en promotion d'honneur, la 1B

devra accéder en 2° division et la 1C VISERA la 4°.

Un entraînement sérieux se fera le samedi après-midi, sous la direction du capitaine Guy Lecrosnier.

Un objectif recherché : gagner le challenge de la correction et faire honneur à la réputation des Saint-Georgéais.

Sur le plan financier, le budget se chiffre à 17 000 F. On a enregistré 991 entrées payantes. Il en a coûté : inscriptions, 1 006 F, 758 F de licences, 3 019 F de frais d'arbitrage, 2 600 F d'assurances, 2 000 F d'équipements. La commune a accordé une subvention de 3 615 F.

Devaient être réélus au sein du comité, MM. Fernand Barré, Bonenfant, Gérard, Marcel Lecrosnier, Mme François Girois.

M. Roger Le Monnier, secrétaire général, s'est vu confier le poste

délicat de coordinateur des cinq équipes, et il a reçu carte blanche pour toute décision concernant la formation de l'équipe fanion, qui reste prioritaire sur la 1B et la 1C.

Furent désignés comme responsables de la 1A, Roger Le Monnier, Raymond Béchet, Pierre Bonenfant ; de la 1B, Michel Simon, Jean-Paul Dubois, Michel Lesellier ; de la 1C, Gérard, Jean-Paul Simon, Dumerc, des juniors et cadets : Ruault, Ducreux, Marcel Lecrosnier ; des minimes : Mme Girois, Francis Lemonnier, Michel Fleury.

Guy Lecrosnier, capitaine de la 1A, assurera l'entraînement des jeunes et des seniors le samedi après-midi.

Enfin, il fut décidé que le 12° joueur de première rentrerait obligatoirement en compétition.

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'U.S. SAINT-GEORGES-DE-ROUELLEY



1976

Les responsables du club entourant le capitaine Lecrosnier.

L'Union Sportive tint son assemblée générale le samedi 5 juin à 20 h. 30. C'est le président M. Raymond Béchet qui excusa M. Louis Hamel, maire, retenu et souhaita la bienvenue aux présents les remerciant d'avoir répondu à son appel. Malheureusement, un trop grand nombre de joueurs étaient absents.

Le secrétaire dans son rapport moral retraça l'historique de l'U.S.S.G. depuis son origine avec les détails des faits importants au cours de chaque saison; notamment les efforts de la municipalité en 1959 qui par son maire, M. Langlois, créa le stade avec vestiaires et ceux de la municipalité de 1972, avec son maire M. Louis Hamel qui fit moderniser les installations et le terrain de jeu, mettant ainsi à la disposition de notre société un stade digne de la promotion d'honneur.

Sur le plan football il rappela les années 1960-61 où St-Georges gagna le championnat et fut sacré « champion de l'Orne », le 11 mai 1961, en battant Chambois, 5-2 à Rânes; 1966-67 où St-Georges remportait le championnat de promotion de 1ère division et devenait champion de l'Orne de cette division en battant Sées 6-0 à Ecouché le 1er mai 1967.

Il rappela les succès en coupe de Normandie où St-Georges ne fut éliminé qu'à Cherbourg 1-0, faisant ressortir les avantages financiers de la coupe; et la montée de la 1B en 2è division. Il insista sur le championnat 1971-72 au cours duquel Saint-Georges était leader avec 8 pts d'avance et l'accès à la division d'honneur régionale, l'élite du football Bas-Normand où pendant 3 années, notre formation fit jeu égal et l'emporta fréquemment face aux meilleurs: St-Lô, Equeurdreville, Alençon, Périers, Broglie etc... elle assista et provoqua par ses victoires aux descentes de Falaise, Trouville, Ouistreham, St-Vaast, etc...

Enfin il aborda la saison 1975-76, saison difficile, il faudra réintégrer la promotion d'honneur. Nous avons connu un manque de chance et de réussite, nous nous sommes battus et n'avons pas connu le découragement. La camaraderie est restée la force principale de notre équipe. La 1B termine 4è de son groupe. La 1C a souffert des nombreuses ponctions faites pour alimenter la première et 1B et mérite d'être félicitée pour son courage. Les équipes de jeunes, cadets et minimes, ont bien figuré dans leurs championnats respectifs à la satisfaction de MM. Ruault, Ducreux et Marcel Lecrosnier

pour les cadets, et de Mme Girois pour les minimes.

Des remerciements sont adressés d'une façon générale à tous ceux qui participent bénévolement à la vie du club. Il est fait appel à toutes les bonnes volontés pour la saison 1976-77: déplacements des équipes, arbitrage des matches de jeunes, etc... Notre club engage 5 équipes en championnat ce qui veut dire qu'il faut faire jouer 60 footballleurs tous les dimanches de fin août à juin l'année suivante.

Pour la saison prochaine tous les joueurs semblent renouveler leur confiance, St-Georges aura trois objectifs: se maintenir en promotion d'honneur, se bien classer au challenge de la correction (il est fait un appel spécial aux joueurs pour respecter les décisions de l'arbitre) et faire monter la 1B. Tous les samedis, pour les minimes, cadets, juniors et les seniors disponibles il sera assuré un entraînement par M. Guy Lecrosnier, capitaine de l'équipe fanion, et professeur d'éducation physique.

Le bureau compte sur tous pour que comme les années précédentes nous fassions honneur à notre réputation et pour prouver que les ruraux d'une commune de 700 habitants sont capables, malgré le peu de moyens mis à leur disposition, de démontrer qu'avec quelques bonnes volontés, une franche camaraderie, il est possible de rivaliser avec les meilleurs.

Puis le secrétaire-trésorier donna le compte rendu financier faisant remarquer que le budget est de l'ordre de 17.000 F, donnant le détail des recettes et des dépenses.

Les élections statutaires reconduirent MM. Barré, Bonenfant, Gérard et Marcel Lecrosnier dans leurs fonctions. Mme Girois fut élue comme nouveau membre.

L'assemblée reconduit le secrétaire-trésorier dans son rôle de coordinateur des 5 équipes et lui donna carte blanche pour prendre toutes décisions concernant la formation de l'équipe première, étant entendu qu'elle reste prioritaire sur les 1B et 1C.

Furent désignés comme accompagnateurs des diverses formations: en première, MM. Le Monnier, Béchet et Bonenfant. En 1B, MM. Simon Michel, Du Bois et Michel Lesellier. En 1C, Glais, Gérard, Jean-Paul Simon, et Dumerc. Equipes juniors-cadets, MM. Ruault, Ducreux, Marcel Lecrosnier. Minimes, M<sup>me</sup> Girois, MM. François Le Monnier et Michel Fleury.



Après avoir joué pendant trois saisons en DHR (Division Honneur Régionale), saisons 73-74, 74-75, 75-76, l'équipe fanion de l'U.S. St-Georges a dû regagner les rangs de la promotion d'honneur (saisons 76-77 et 77-78). Cette division est pour les protégés de Roger Lemonnier et de Raymond Béchet une plate-forme d'attente : l'U.S. St-Georges-de-Rouellely est actuellement premier ex-æq avec le C.S. Alençon. C'est dire si tous les espoirs sont permis quant à la montée. A St-Georges, on y est prêt. Et s'il le fallait nous pourrions assister au même événement qui a déjà eu lieu lors de l'accession à la DHR en 1972 : la chute des moustaches d'un des sympathiques dirigeants de l'U.S. St-Georges-de-Rouellely. Sur notre photo, debout de gauche à droite : MM. Raymond Ichet, Daniel Daix, Roland Rebours, Yves Prévaille (goal), Norbert Niankoury, François Lemonnier, Guy Lecrosnier (capitaine) et Alain Carnis. Accroupis : MM. Gilbert Crosse, Marcel Delaunç Alain Leprovost, Daniel Cueff, Jean-Marie Rebours, Philippe Labbé, et Roger Lemonnier. Cinq de ces joueurs ont joué sous les couleurs de l'U.S. St-Georges lorsque le club était en D.H.R. de 76-78. Absents du document : MM. Patrice Breillot et Michel Chesnel. (Photo Gazette : P.B.)



(haut) **L.HAMEL (Maire) / P. BONENFANT / M. FLEURY / A. LEPROVAUX / M. CHESNEL  
G. LECROSNIER / N. NIANKOURY / F. LEMONNIER / R. BECHET / R. BOULLÉ**  
(bas) **G. GROSSE / P. BREILLOT / D. CUEFF / A. CARNIS / JM. REBOURG / P. LABBÉ / Y. PRENVEILLE**

## Remise maillots 77:78



(haut) **P. LABBÉ / JM REBOURG / G. LECROSNIER**  
(bas) **P. BONENFANT / L. HAMEL (Maire) / R. BOULLÉ**

## U. S. Saint-Georges-de-Rouelley



1978

Remontée l'an dernier parmi l'élite du football régional, l'U.S. Saint-Georges-de-Rouelley s'est donnée pour objectif, le maintien. But tout à fait accessible pour cette sympathique équipe du Mortainais managée par Roger Lemonnier et Raymond Béchet. Notre photo : contre Avranches le 15 octobre dernier, les supporters st-georgeais ne manquèrent pas de remarquer qu'en raison de la blessure l'épaulé du goal titulaire Yves Prenville (qui jouait en attaque), ce fut le capitaine Guy Lecrosnier qui fut contraint de défendre la cage. On reconnaît, debout de g. à dr. : Yves Prenville, Gilbert Grosse, Marcel Delangle, Bazin, Norbert, Niankoury, Patrice Breillot, André Joubin, Raymond Béchet (dirigeant). Accroupis : Roger Lemonnier (dirigeant), Philippe Labbé, Régis Gaschet, Daniel Cuet, Alain Thomas, Guy Lecrosnier.

## A Saint-Georges-de-Rouelley on rêve de la D.R.H.

MORTAIN - L'U.S.S.G. Saint-Georges-de-Rouelley constitue une famille bien unie, autour de son président, M. Bechet, de son vice-président, M. Barré, de son secrétaire-trésorier, Roger Le Monnier, pour lesquels les soucis financiers sont importants, surtout lorsqu'on opère en championnat de ligue depuis 1972.

Nous avons fait un tour d'horizon avec la cheville ouvrière, « l'homme à la célèbre moustache », Roger Le Monnier, qui possède un dynamisme à toute épreuve.



Le « onze » fanion

O.-F. : « Depuis quand votre club existe-t-il ? »

« Créé en 1958, l'U.S.S.G. débute dans la pratique du ballon rond en troisième division, pour monter successivement alors, en promotion de seconde division, en promotion de première, en première division. En 1972, ce fut le P.H., et de 72 à 75, la D.H.R. pour revenir en P.H., en D.H.R. et actuellement en P.H. On a donc fait nos preuves. Cela est dû à l'excellent esprit de bonne camaraderie qui règne entre joueurs et dirigeants. Nous souhaitons que cela continue. »

O.-F. : « Faire vivre une société, ce n'est pas chose facile, surtout dans un petit pays de 701 habitants ? »

« Il nous faut environ cinq millions de centimes par an. Les charges augmentent, alors que le nombre de spectateurs (une cinquantaine en moyenne) ne progresse pas, au contraire ! La ligue nous ayant mis dans la groupe 1 (alors que dans le passé on jouait avec des clubs de l'Orne notamment) on doit aller à Octeville, Valognes, Lessay, Picauville, le plus lointain déplacement est Octeville, 340 km aller et retour. Le plus court : Sourdeval, 60 km. La moyenne se situe à 240 km. Ainsi, avec les Coupes de Normandie et de Basse-Normandie, les matches amicaux, la première couvre 4 000 km par saison. Il faut compter 2 800 km pour les autres formations. Ce sont les dirigeants qui paient. Quant à la commune, elle accorde une subvention de 5 000 F. Ce qui est bien, car elle a à faire face, jusqu'en 1981, à des annuités d'emprunts contractés pour l'aménagement du terrain des sports, en 1972 (11 000 F par an).

On avait envisagé d'éclairer le stade. Mais il en coûterait 40 000 F. Le « Jeunesse et les Sports » n'accorde que 500 F de subvention. On ne fait pas l'aumône ! »

O.-F. : « Et vous avez d'autres problèmes ? »

« Depuis 20 ans, dit Roger Le Monnier, que nous constituons l'équipe, le président Béchet et moi-même, c'est la première année que l'on rencontre de sérieuses difficultés. Les joueurs sont conscients, certes, qu'il faut être 16 pour former la 1 A. Mais ils rechignent cependant quand il faut opérer en 1 B. Ils discutent de plus en plus les postes. Quant aux supporters, lorsque Saint-Georges a gagné, ils sont satisfaits, ils reviennent pour la victoire. Mais si celle-ci échappe, alors on incrimine les responsables de la formation établie. Je puis dire que ce que nous cherchons avant tout est : l'intérêt du club, obtenir un bon résultat. Même si on se trompe, on étudie la composition du mieux possible. Notre bonne volonté est entière. »

O.-F. : « Pour les autres équipes ? »

« Il existe une excellente ambiance au sein de chaque formation. On voit même des footballeurs qui refusent d'aller dans une équipe de division supérieure. Ils veulent rester ensemble, et leurs dirigeants éprouvent le même sentiment. Il serait souhaitable que chaque onze ne soit pas cloisonné. Il est bien évident que l'on doit donner la priorité à la 1 A. »

O.-F. : « Êtes-vous parfois découragé ? »

« Bien sûr, cela arrive ! Les

joueurs ne doivent pas oublier qu'ils pratiquent le football pour leur plaisir et non pour nous, ils doivent en être convaincus. Ils ont le beau rôle. Qu'ils n'oublient pas que les dirigeants sont sur la brèche du 15 août au 30 juin. Le bénévolat ne durera pas toujours. C'est un problème de génération. »

O.-F. : « Et les classements ? »

« Présentement, le onze fanion est second par les points avec Valognes et Sourdeval, et à un point de Créances, Montmartin et Vire, qui sont leaders. »

« La 1 B est leader avec Lonnay-Abbaye de son championnat. La 1 C et les juniors ont pour mission de renforcer les formations seniors. »

O.-F. : « Vos objectifs ? »

« Nous pouvons espérer le retour en D.H.R., la montée de la 1 B en seconde division et de la 1 C en troisième. »

O.-F. : « La fiche de l'U.S.S.G. ? »

« Président : Béchet ; vice-président : Barré ; secrétaire-trésorier : Roger Le Monnier. »

RESPONSABLES : 1 A : Béchet, Le Monnier, Contant ; 1 B :

Simon, Lesellier ; 1 C : Dubois, Glais ; Juniors : Ruaut, Ducreux, Martel, Pottier ; minimes : Bonenfant, Thomas, Renard. Entrées : Pottier ; matériel : Pougniet ; traçage du terrain : Boullé ; buvette : Postel, Gérard, Lecrosnier. »

L'équipe première : Bisson, Thomas (capitaine), Chesnel, Grosse, Labbé, Niankoury, Tétel, Leprouvaux, Gaschet, Cuffé, Lecrosnier, Rebours, Ivry, Breillot, Courtelle, Contant.



Le président : Raymond Béchet



1979